



COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate

Lancement d'une plateforme de livraison collaborative pour le Bas-Saint-Laurent

Rimouski, le 22 mars 2024 – L'Association Les Saveurs du Bas-Saint-Laurent a le plaisir d'annoncer le lancement de leur nouvelle plateforme de livraison collaborative, un concept novateur destiné à répondre aux défis du transport des denrées bioalimentaires dans la région. Fruit d'une étude d'opportunité approfondie, cette plateforme vise à optimiser et à simplifier la logistique de livraison pour les producteurs, les transformateurs et les acteurs du secteur bioalimentaire.

L'événement de lancement aura lieu le 2 avril 2024, de 11h à 12h30, en ligne via le lien suivant : Lien Zoom. Tous les acteurs du secteur bioalimentaire ainsi que les entreprises liées au transport logistique sont cordialement invités à se joindre à cet événement.

Une réponse novatrice aux défis du transport des denrées bioalimentaires

Dédiée à la promotion et au développement du secteur bioalimentaire dans la région, Les Saveurs du Bas-Saint-Laurent est à la tête de ce projet. « Le potentiel de développement du transport collaboratif dans la région du Bas-Saint-Laurent est bien présent. Nous sommes heureux d'enfin lancer ce projet, qui renforcera assurément la chaîne d'approvisionnement locale. », mentionne Nicole Lavoie, directrice générale des Saveurs du Bas-Saint-Laurent.

Programmation de l'événement :

11h - Mot de bienvenue par Nicole Lavoie, Saveurs du Bas-Saint-Laurent

11h05 - Présentation de l'étude de faisabilité : En route vers la livraison collaborative : Étude d'opportunité agile sur l'implantation d'une plateforme de livraison collaborative desservant le territoire du Bas-Saint-Laurent par École-B

11h50 - Période de questions

12h05 - Présentation du nouveau concept : Saveurs du Bas-Saint-Laurent vous présente la Plateforme de transport collaboratif, en collaboration avec La Charrette

12h20 - Période de questions

12h30 - Mot de la fin et lancement des inscriptions

À propos des *Saveurs du Bas-Saint-Laurent*



Les Saveurs du Bas-Saint-Laurent est un réseau qui rassemble 180 entreprises œuvrant dans le domaine bioalimentaire (producteurs et transformateurs, hôteliers, restaurateurs, détaillants, distributeurs et institutions). L'association a pour mission de faciliter la commercialisation des produits bioalimentaires de la région, d'une part par la promotion d'une marque de prestige et, d'autre part, par des services adaptés qui respectent la réalité propre de chacune des entreprises membres, et ce, depuis 25 ans.

Informations : saveursbsl.com

– 30 –

Demande d'entrevue :

Nicole Lavoie, directrice générale

418 724-9068 | nicolelavoie@saveursbsl.com

Source :

Justine Bélanger, agente aux communications

communications@saveursbsl.com